

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 8. September 2021

110 kV Freileitungstrasse Medenbach-Bierstadt

Beschluss Nr. 0036

Der Ortsbeirat Kloppenheim spricht sich für die Umsetzung der Hybridvariante im Zusammenhang mit der 110kV Freileitungstrasse Medenbach - Bierstadt aus.

Besonders wichtig ist dem Ortsbeirat Kloppenheim hierbei, dass sich der sog. Aufrollmast zum Übergang der Erdkabel- auf die Freileitungstrasse erst in unmittelbarer Nähe der "Ländchesbahn" befindet (siehe hierzu: Kartierung der Syna).

Der Ortsbeirat Kloppenheim hat sich einstimmig für diese Variante ausgesprochen, da sich hierbei fast ausschließlich öffentliche Wegebeziehungen realisieren lassen.

Der Ortsbeirat Kloppenheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, diese Variante der Hybridtrasse wohlwollend zu begleiten und eine Realisierung zu unterstützen.

Verteiler:

Dez. IV z.w.V. 1005 z.d.A.

> Rottloff Ortsvorsteher